

SAINT-JULIEN-MONTDENIS |

Le "Pied à l'étrier" s'ouvre au sport adapté

Vendredi prochain 30 octobre, le centre équestre "Le pied à l'étrier" ouvre ses portes de 14 à 17 heures pour une session consacrée à l'équitation adaptée et à l'équithérapie. C'est le seul club de Savoie à bénéficier du label "Équi handi club", décerné par la Fédération française d'équitation, et ce depuis 2010.

Les personnes en situation de handicap moteur, mental ou sensoriel les personnes en difficulté qui pourraient être aidées par l'équithérapie, et aussi tous ceux qui seraient intéressés pour en savoir plus, pour visiter les installations, découvrir le matériel adapté. Une initiation à po-

ney ou cheval sera proposée avec une monitrice. Elle permet une découverte sensorielle de la monture et du pansage, d'effectuer des tours de sulky et de calèche. une démonstration de monte sera effectuée par un cavalier en fauteuil.

Le centre est parfaitement préparé, puisque la traditionnelle journée de travaux d'automne vient d'avoir lieu, avec un record de participation des bénévoles : ils étaient plus de 50 ! Au programme, montage d'un deuxième tunnel de stockage, débroussaillage, et une multitude de petits bricolages nécessaires au bon fonctionnement du centre équestre.



Grâce aux bénévoles, de nouveaux équipements voient le jour au centre équestre.